

油断と隙が禁物

祭や運動会では「スリ」に用心

秋の運動会やレクリエーション、祭礼など多人数の人が集り、また運動会レクリエーションのように着衣などを脱ぐ場合は、その隙をうかがって窃盗事件が多発するものです。九月二十三日竹松小学校で行われた連合運動会では、六名の人が僅かの間に多額の現金を盗がしとられており、一昨被害にかかると犯人もなか〜捕まらず

秋の運動会やレクリエーション、祭礼など多人数の人が集り、また運動会レクリエーションのように着衣などを脱ぐ場合は、その隙をうかがって窃盗事件が多発するものです。九月二十三日竹松小学校で行われた連合運動会では、六名の人が僅かの間に多額の現金を盗がしとられており、一昨被害にかかると犯人もなか〜捕まらず

引揚促進運動に御協力を資金募集

戦後十一年目を迎えた今日、いままな海外に抑留されている同胞の引揚げが完結できないことは眞に遺憾に堪えません。

昨年六月以来日ソ国交回復の交渉が行われて来たのでありますが、その間引揚問題は人道的問題で、他に優先して取り上げるよう関係方面に強く交渉を重ねて参つたのであります。しかし、まだ解決の見通しもついていない状態であり、留守家族の心中を察するに及ばず、早く解決すべきであるを存じます。

鳩山首相の訪ソも決定し、いよいよ本年こそ重要な年となつておりこの機会に国民全体の力で海外にある同胞を帰国させたいと願つるものであります。ついでには昨年も市民のみならず御同情

地代家賃の一部改正

三十坪をこえる住宅は統制外

七月一日から地代家賃統制令の一部が改正されました。

主な改正点は次のとおり。

①三十坪を超える住宅は統制外とする。

②借家については改良工事もしくは大修繕(建物、壁、基礎、土台、柱、床、はり、屋根、階段その他建物の構造上主要な部分)と認められる工事がなされたときは工事費を延坪数で割つた額が二千元以上になる場合に限り、知事に家賃の増額申請ができます。

自衛隊員を募集

切は12月15日：本年度は最終

△採用予定人員 七千名

二等陸士 九百名

海士 三百名

空士 三百名

△受付期間 九月一日(土)から十二月十五日(土)まで

△応募資格 昭和十三年三月二日から昭和十四年三月一日の間に生れた男子で中学校卒業程度の学力を有するもの

△試験期日 昭和三十一年一月十八日(金)から一月三十一日(木)の間

△応募資格 昭和十三年三月二日から昭和十四年三月一日の間に生れた男子で中学校卒業程度の学力を有するもの

教委制度の改正

十月一日から施行される新しい教育委員会制度の趣旨は、教育の政治的中立と教育行政の安定を確保し、教育行政における国、県および市町村の連けい密にする事の三点に要約される。

また教育長は委員の中から果教育委員会が承認を得て教育委員会が任命する。

三、果が給与を負担する市立学校の教職員

目を大切に

10月10日は目の愛護デー

わが国のトラコーマ(トラホーム)患者数は最近終戦後の一時期に比べ大分減少してはいますが、それでもなお農、山漁村などにはかなりの患者が見受けられます。

トラコーマは、患者の目の分泌物に含まれているウイルス(トラコーマの病原体)が手指、手拭、洗面器などに附着して伝染するものですが、この初期症状を軽くみて、そのままにしておくと、次第に慢性になり、その結果失明することもありませんからご注意ください。



これかゝる家計のプランに郵便貯金

国土建設郵便貯金増強運動

貯蓄で国の地固めを

融資の重要な財源として、地方産業および貿易の振興、資源の開発のために融資され、国土の建設と経済の繁榮に大きな役割を果しています。

郵政省では九月一日から十二月三十一日まで「国土建設郵便貯金特別増強運動」を実施します。

お手許の現金、給料、

大村ポ一ト

10月 5. 6. 7. 8. 13. 14. 15. 16. 17. 24. 25. 26.

郵便貯金は、単に個人生活の安定向上のみでなく、広く国の財政投

融資の重要な財源として、地方産業および貿易の振興、資源の開発のために融資され、国土の建設と経済の繁榮に大きな役割を果しています。

好評の納税 慰安の夕

九月十日号でお知らせした、納税慰安の夕と懇談会は既に実施中であり、場所などについて、期日が近づきますと、別に至世帯に御案内を出すことにしています。

人事については、果教育委員会が、市教育委員会の内申により任免権を行使するが、教職員の服務管理は従来通り市の教育委員会が行う。(市教育委員会)

屋銀次は人の着ている羽織を「スリ」取る位は朝飯前だったという事ですが、「スリ」にはハサミ、カミソリなどを使用して、カバ、洋服のポケットを切り取る手口や、ポケット内、買物籠などの中から抜き取る手口などいろいろの手口がありますから、油断と隙をうかがうよう十分注意いたしましょう。(大村警察署)

昭和三十一年九月二十四キロで進行、二十五日六時現在、宮古島の南東方約二百三十キロの海上に中心示度九百七十里メートル、中心附近の最大風速四十米を示していた台風十五号は、北々西に二

比較的大きいので台風十五号も気象庁予想位置を前提として、台風接近に備えての準備を報告したが、不幸中の幸い、台風は逐次北東に前進、北緯三十度以北の風十二米内外で終

秋晴れの好天気となり九号、十二号で苦しめられた大村市もホッと胸をなでおろした。十五号台風はシベリヤの高気圧が張り出して二十五日十五時頃から北に轉向の氣配を示し、大きく、しかも根強かつた太平洋高気圧が幾分東に席をゆすり台風は加速すると共に北東へ五度、十五度、四十五度と大きく轉向したために大村市に幸いであり、また雨の被害もなく(台風による降雨)助かつた次第である(大村雨量通報所)